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TROIS QUESTIONS à PATRICK COLOMBO 

 
Patrick Colombo, vous êtes l'organisateur, avec le Canoë-Kayak Club de Port sur Saône, de ce 
4éme championnat de France de Nage en eau vive ; pourquoi avoir choisi la ville d'Epinal pour le 
déroulement de cette compétition ? 
 
P. C. : Pour l'excellent accueil que nous ont réservé toutes les personnes contactées dans la ville, 
et notamment les responsables du Service des Sports. Par ailleurs, la situation du bassin de 
slalom au coeur de la ville d'Epinal n'est pas étrangère à ce choix. 
 
Comment voyez-vous l'avenir de la nage en eau vive en compétition ?  
 
P. C : J'espère dans un premier temps que nous irons vers des sélections aussi bien en descente 
que les compétitions de slalom, et que celles-ci auront des difficultés croissantes pour l'élite, en ce 
qui concerne les championnats de France. 
 
Quels sont vos projets dans un avenir proche ? 
 
P. C : Tout d'abord organiser une compétition de descente de nage en eau vive sur le Doron de 
Bozel, et puis travailler sur la promotion de la discipline, afin d'avoir des effectifs plus nombreux. 
 
Propos recueillis par Martine Brun 


